



# けやきっ子 第9号

野田市立福田第一小学校 学校だより

令和5年 11月30日現在 児童数 43名 家庭数34

## 12月12日は創立記念日です

半袖でも汗ばむ日があればポケットに手を入れたくなるような日。11月は、日ごとの寒暖差が大きい日が多かったように感じます。校庭の銀杏や樺の木はこの寒さで落葉が一気に進みました。朝や夕方、銀杏の落葉が反射して校庭がきれいな黄色い絨毯になっています。(毎日の落ち葉掃きは大変ですが、...)

今年も、無事にPTAバザーを開催することができました。バザー委員の方々によるいろいろなアイデアが生かされ、親子で楽しい時間を過ごされていました。また、14日(火)は、5年生が福田第二小学校と栃木県小山市の寒川小学校の3校で、自分たちの地域の自然保護についての交流学习をオンラインで行いました。野田市には「こうのとりの里」があり、そこで学んだこと堂々と発表していました。25日(土)の『けやきっ子音楽会』では、みんなで音を作り上げた合唱や合奏を鑑賞していただきました。子ども達の心に残る行事を実施することができ、嬉しく思っております。

さて、本校の歴史は、明治5年に設立された木野崎小学校(遍昭院)と後に分離した三瀬小学校を再統合し、明治33年(1900年)12月12日に福田第一小学校が誕生し、明治37年に現在地に学び舎が建設されました。多くの方々に支えられ、本校は今年、創立123年目を迎えました。現在、全校児童43名と市内では一番の小規模校となってしまいましたが、小規模校だからこそできるものを見つけ取り組んでいきたいと考えています。今後も地域の中で「わが母校、福田第一小学校」として頑張っていきたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様、今後ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。(校長 高橋浩一郎)



## <12月の予定>



毎月10日は

福田ほっと♥(ハート)デー

- 1日(金) 全校朝会
- 4日(月) 代表委員会 持久走練習
- 5日(火) 5年生弁護士出前授業
- 6日(水) 校内授業研究会
- 7日(木) クラブ活動⑥
- 9日(土) 土曜授業 持久走記録会
- 12日(火) 全校学力テスト
- 14日(木) クラブ活動⑦
- 15日(金) 書写教室(書初め練習)
- 18日(月)~20日(水) 個人面談 特別日課のため13:20下校
- 21日(木) 給食最終日 お話パレットお話し会
- 22日(金) 休業前全校朝会 11:15下校
- 23日(土)~1月8日(月) 冬季休業
- ※R6 1月9日(火) 休業明け全校朝会 11:15下校
- 10日(水) 校内席書会



○ PTA バザーへのご協力、けやきっ子音楽会の参観等、ありがとうございました。9日(土)には、持久走記録会が予定されています。子どもたちが、がんばる姿をぜひご覧ください。



## <お知らせとお願い>

- 12月15日(金)、1月10日(水) 須賀田貞彦先生を講師に迎えて3年生以上の書写教室(書初め指導) & 校内席書会を実施します。必要な用具類の準備をお願いします。
- 18日(月)~20日(水)の3日間で、個人面談を実施いたします。短い時間ではありますが、充実した時間となりますよう準備を進めてまいります。よろしくお願いいたします。

## 12月の生活目標

### ● 思いやりのある言葉を使おう。

- ・友だちを傷つけてしまう言葉について考えさせ「ふわふわ言葉」あふれる教室にします。
- ・「ありがとう。」「ごめんなさい。」が自然に言えるよう声をかけていきます。

### ● 家庭学習の習慣を見直そう。

- ・家庭学習の習慣や内容を見直し、冬季休業中も自分で取り組めるよう支援していきます。
- ・全員がしっかり取り組めるよう声をかけると同時に、良い取り組みを紹介したり個別に声をかけたりしていきます。

## 11月のあしあと・・・

### PTAバザー開催！！

11日(土)、バザー係さんやPTA本部の方々の工夫と努力でPTAバザーを開催することができました。物品販売やドッジボール大会等で大いに盛り上がりました。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございます。



### 3・4年生味噌づくり&天地返し

15日(水)、講師の先生をお招きし、実施しました。味噌の仕込みと天地返しは通常別々にやる作業ですが、複式学級ということで合同で行いました。4年生は昨年度やったことを思い出し、3年生は来年度やるであろう作業を予習し・・・と2度おいしい体験でした。味噌のでき上がりが楽しみです。



### けやきっ子音楽会

25日(土)けやきっ子音楽会を開催しました。創意工夫あふれる各学年の発表、音楽部+打楽器隊の力強い演奏、4～6年オール福一の美しい合唱発表と、本当に素晴らしい音楽の集いとなりました。少人数でも堂々と発表できる姿に福一小のすばらしさを感じました。ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございます。

〈3・4年生〉

〈1・2年生〉

〈5年生〉

〈6年生〉



〈音楽部+打楽器隊〉

〈4～6年生 HEIWAの鐘〉

